



Junta Estatal de Control de Recursos de Agua

AVISO DE REUNIÓN PÚBLICA PARA EL SEGUNDO PANEL ESTATAL DE EXPERTOS AGRÍCOLAS PARA EL PROGRAMA REGULATORIO DE TIERRAS DE REGADÍO

POR LA PRESENTE SE NOTIFICA que la Junta Estatal de Control de Recursos de Agua (Junta Estatal de Agua) llevará a cabo reuniones del grupo de trabajo del Panel para el Segundo Panel Estatal de Expertos Agrícolas (Panel) el miércoles, 7 y miércoles 14 de enero, para facilitar las deliberaciones del Panel sobre cuestiones relevantes a las [preguntas de cargos del Panel](#), que le piden al Panel que considere los enfoques adoptados en la [Orden WQ 2018-0002](#) de la Junta Estatal de Agua, En Materia de Revisión de los Requisitos de Descarga de Residuos, la Orden General No. R5-2012-0116 para Productores dentro de la Cuenca Hidrográfica del este del Río San Joaquín que son miembros del grupo de terceros (Orden de Calidad de Agua del Este de San Joaquín) y la [Orden WQ 2023-0081](#) de la Junta Estatal de Agua, en el Asunto de la Revisión de los Requisitos Generales de Descarga de Desechos para Descargas de Tierras de Regadío Orden No. R3-2021-0040 (Orden de Calidad de Agua Agrícola de la Costa Central).

Es posible que haya quórum de la Junta Estatal de Agua, pero no se tomarán decisiones.

Esta reunión se llevará a cabo de manera presencial y virtual el:

Miércoles, 7 de enero de 2026
De 3:00 p.m. a 6:00 p.m.
Training Room 1 East y West
Joe Serna Jr. – Edificio CalEPA
1001 I Street, Sacramento
y a través de Video y Teleconferencia

y

Miércoles, 14 de enero de 2026
De 10:00 a.m. a 4:00 p.m.
Coastal Hearing Room
Joe Serna Jr. – Edificio CalEPA
1001 I Street, Sacramento
y a través de Video y Teleconferencia

E. JOAQUIN ESQUIVEL, CHAIR | ERIC OPPENHEIMER, EXECUTIVE DIRECTOR

Se requiere inscripción previa para participar virtualmente a través de Zoom o por teléfono. Se proporcionará un número de teléfono al registrarse si prefiere llamar.

- Favor de registrarse para la reunión del 7 de enero en:
<https://waterboards.zoom.us/j/85746227231>
- Favor de registrarse para la reunión del 14 de enero en:
<https://waterboards.zoom.us/j/81155591621>

Se podrá acceder la agenda de la reunión a través [del sitio web del Segundo Panel Estatal de Expertos](#) en Agricultura de la Junta de Agua, no menos de diez días hábiles antes de la fecha de cada reunión.

Para recibir una notificación por correo electrónico sobre las reuniones del grupo de trabajo del Panel, incluyendo la agenda, cualquier cambio en la fecha, hora o lugar de reunión en este aviso público, suscríbase a la lista de distribución de correo electrónico en el en [sitio web de Agricultura de la Junta del Agua](#). Ingrese su dirección de correo electrónico y contraseña, luego seleccione el botón Enviar. Si es la primera vez que se suscribe a una lista de suscripción de correo electrónico de la Junta de Agua, deberá registrarse y crear una contraseña.

Opciones de participación

Hay tiempo limitado para comentarios del público en las reuniones del grupo de trabajo del Panel. Los comentarios del público serán bienvenidos durante los momentos designados para garantizar una participación significativa, centrándose en los comentarios relacionados con los temas discutidos. Si bien los momentos designados para comentarios durante las reuniones del grupo de trabajo del Panel pueden ser breves para preservar el tiempo para la deliberación del panel, se brindan oportunidades adicionales para la participación del público a través de las Reuniones Plenarias del Panel y las Sesiones Públicas para Escuchar, como se describe con más detalle en el [Estatuto del Panel](#). Suscríbase a la lista de distribución de correo electrónico en el sitio web de Agricultura de la Junta del Agua para recibir el aviso público para futuras reuniones Plenarias del Panel, Sesiones Públicas de Escuchar, y reuniones de grupos de trabajo.

Servicios Lingüísticos

Esta reunión se ofrecerá en inglés y español. Para solicitar la traducción de un documento escrito, servicios de interpretación para la reunión en idiomas adicionales o servicios de lenguaje de señas, utilice una de las siguientes opciones lo antes posible y a más tardar el 19 de diciembre, diez (10) días hábiles antes de la reunión del 7 de enero y a más tardar el 31 de diciembre, diez (10) días hábiles antes de la reunión del 14 de enero:

- Envíe una solicitud en línea: bit.ly/LanguageAccessForm
- Llame al: (916) 341-5254
- Envié un correo electrónico a: languageservices@waterboards.ca.gov

Contact us to request information in your language.

Comuníquese con nosotros para solicitar servicios lingüísticos o información en su idioma.

Свяжитесь с нами, чтобы запросить информацию на вашем языке.

귀하의 언어로 작성된 정보를 요청하려면 저희에게 문의하십시오.

આપણ ભસ્તુ વિચ જાહેર પાપડ કરન લાઈ સડ નલ સબક કરા.

Makipag-ugnayan sa amin para humiling ng impormasyon sa iyong wika.

Accesibilidad

Los usuarios de un dispositivo de telecomunicaciones para sordos (TDD) pueden comunicarse con el Servicio de Retransmisión de California al (800) 735-2929 o con la línea de voz de teletipo (TTY) al (800) 735-2922.

Cualquier persona que requiera una adaptación razonable para participar en la reunión debe enviar un correo electrónico a contact@waterboards.ca.gov o llamar al (916) 341-5254, al menos diez (10) días hábiles antes de cada reunión. Obtenga más información sobre la accesibilidad dentro de Zoom en www.zoom.com/en/accessibility.

Información sobre el Edificio y Estacionamiento

- Las reuniones se llevarán a cabo en el Edificio de CalEPA, Joe Serna Jr. Las instrucciones para llegar al edificio Joe Serna, Jr. (CalEPA) y la información sobre el estacionamiento público:
<http://www.calepa.ca.gov/headquarters-sacramento/location/>.
- Los visitantes del edificio CalEPA deben registrarse y obtener una credencial en el Centro de Servicios para Visitantes ubicado justo dentro de la entrada principal en 10th Street.
- Espere de 5 a 10 minutos para recibir la autorización de seguridad.

Contexto

Los impactos en la calidad del agua asociados con la agricultura son complejos y abordarlos requiere colectar y enfocar el conocimiento, la experiencia y los recursos de todas las partes interesadas, incluyendo los productores y sus representantes, las agencias regulatorias, los defensores del medio ambiente, las comunidades de justicia ambiental y las Tribus y comunidades Tribales. La Junta Estatal del Agua y las juntas regionales de control de la calidad del agua (colectivamente, Juntas del Agua) deben desarrollar e implementar un Programa Regulatorio de Tierras de Regadío (ILRP por sus siglas en inglés) sostenible y a largo plazo que proteja la calidad de las aguas del estado y apoye la viabilidad de la agricultura. Con la ayuda de nuestros socios, las Juntas de Agua lograron un progreso sustancial en la definición de un enfoque basado en la ciencia que proporciona una base sólida para los próximos pasos.

Como se describe en el [sitio web del Panel de Expertos](#), las Juntas de Agua convocaron a un Panel para evaluar los datos recopilados como parte del Programa Regulatorio de Tierras de Regadío y considerar los enfoques adoptados en la Orden de Calidad de Agua del Este de San Joaquín y la Orden de Calidad de Agua Agrícola de la

Costa Central. La Junta Estatal de Agua contrató a la Facultad de Educación Continua de la Universidad Estatal de Sacramento para convocar al Panel para proporcionar recomendaciones para el Programa Regulatorio de Tierras de Regadío. En agosto de 2025 se llevó a cabo una reunión inicial del Panel de dos días. La reunión de dos días proporcionó al Panel una descripción general del Programa Regulatorio de Tierras de Regadío, perspectivas de representantes agrícolas y organizaciones no gubernamentales, presentaciones sobre la administración de la tierra indígena y los sistemas alimentarios, y fuentes de datos disponibles de las Juntas de Agua, representantes agrícolas externos aprobados y organizaciones de justicia ambiental.

La primera Sesión Pública para Escuchar se llevó a cabo el 1 de octubre de 2025. Esta sesión tenía por objetivo obtener aportaciones del público y de todas las partes interesadas las cuales serán compartidas con los miembros del Panel para su consideración sobre las cuestiones relativas a los cargos formulados por el Grupo Especial.

La segunda reunión del Panel se llevó a cabo el 31 de octubre de 2025 para recibir presentaciones para la consideración del Panel y para que el Panel discutiera las recomendaciones iniciales en respuesta a las preguntas de cargos del Panel. Las sesiones del grupo de trabajo se llevaron a cabo el 13 de octubre, el 22 de octubre, el 14 de noviembre, 19 de noviembre, 5 de diciembre, y 12 de diciembre de 2025. Las sesiones del grupo de trabajo tienen por objetivo facilitar las deliberaciones del Panel sobre cuestiones relacionadas con las preguntas de los cargos del Panel.

Se llevó a cabo una reunión pública el 17 de diciembre de 2025 para obtener comentarios adicionales del público. Se programará otra reunión Plenaria del Panel a principios de 2026. Se anticipa que el Panel desarrolle un informe con recomendaciones que aborden las preguntas de cargos del Panel y presente sus recomendaciones a la Junta Estatal de Agua en 2026.

Tras el desarrollo de las recomendaciones preliminares del Panel, la Junta Estatal organizará un taller público en el 2026. La intención del taller es presentar el informe preliminar y las recomendaciones del Panel al público y a todas las partes interesadas, y solicitar comentario. Esto permitirá que el público y las partes interesadas hagan preguntas y aporten comentarios adicionales.

Información Adicional

Favor de dirigir todas las preguntas relacionadas con este aviso a la Junta de Agua ILRP a DWQ-ILRP@waterboards.ca.gov. Para obtener información adicional, consulte el [sitio web del Panel de Expertos](#).

19 de diciembre de 2025

Fecha

Courtney Tyler
Courtney Tyler
Secretaria de la Junta